
Das Bürgeranliegen ist begründet. Ratsfrau Josten-Schneider und Ratsfrau Krupp sehen ebenfalls die 
Notwendigkeit der Straßensanierung und hoffen, dass diese zügig vom Landesbetrieb Straßenbau 
durchgeführt wird.  
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  
 


